

# Inhalt

Im Internet: [www.marseille-verlag.com](http://www.marseille-verlag.com)

- |   |   |     |
|---|---|-----|
| W. Stögmann   | <b>Erfüllt die Konservierung von Nabelschnurblut den Traum von der ewigen Gesundheit? (Editorial)</b><br><i>Does the preservation of umbilical cord blood fulfil the dream of eternal health?</i>                               | 571 |
| R. Kraschl, G. Wendelin,<br>D. Kuchernig und<br>W. Kaufersch    | <b>Überlebenschancen von Frühgeborenen mit einem Geburtsgewicht von &lt; 1000 g (Originalarbeit)</b><br><i>Survival chances of preterm infants with birth weight &lt; 1000 g</i>  | 589 |
| J. Martinius  | <b>Sekundäre, willkürliche Enkopresis (Kasuistik)</b><br><i>Secondary, voluntary encopresis</i>   | 597 |
| J. Eichhorn, C. Fink, M. Serpi,<br>S. Delorme und K. Brockmeier | <b>3-D-Magnetresonanztangiographie der Aorta bei Kindern und Jugendlichen (Originalarbeit)</b><br><i>3-D magnetic resonance angiography of the aorta in children and adolescents</i>  | 601 |
| G. Thalhammer, E. Eber<br>und M. Zach                           | <b>Endoskopische Diagnosen bei Kindern mit persistierendem inspiratorischem Stridor (Übersicht)</b><br><i>Endoscopic diagnoses in children with persistent inspiratory stridor</i>  | 609 |
| T. Meissner und E. Mayatepek                                    | <b>Fettstoffwechselstörungen im Kindes- und Jugendalter und deren Behandlung (Übersicht)</b><br><i>Disorders of lipid metabolism in children and adolescents and their management</i>   | 615 |
| D. Feist  | <b>Autoimmunhepatitis im Kindesalter (Übersicht)</b><br><i>Autoimmune hepatitis in children</i>   | 629 |
| B. Resch, W. Gusenleitner<br>und W. Müller                      | <b>Respiratory-Syncytial-Virus bei Atemwegsinfektionen hospitalisierter Kinder unter 2 Jahren (Originalarbeit)</b><br><i>Respiratory syncytial virus in respiratory tract infections in hospitalized children under 2 years</i> | 641 |